

Peraj y Enseña por México suman esfuerzos impartiendo el taller “Desarrollo de Habilidades Socioemocionales”.



febrero de 2021

Desarrollo de Habilidades Socioemocionales

- ¿Cuál crees que es la importancia?
- ¿Para qué sirven?

Peraj y Enseña por México (ExM) unieron esfuerzos para lanzar el Taller Piloto sobre "Desarrollo de Habilidades Socioemocionales", impartido por el Director de Reclutamiento y Selección de **ExM**, José Manuel Franco; en el cual participaron alumnos de la Universidad Autónoma de Chihuahua y la Universidad Autónoma de Coahuila.

El objetivo principal de este taller es brindar herramientas a los mentores para que fortalezcan e impulsen sus habilidades dentro de nuestro programa y, con esto, reforzar la relación con el niño o la niña que forma parte de su binomio. El éxito del taller fue tal que se considera la oportunidad de llevarlo a más Instituciones de Educación Superior, así como difundir más temas de interés para la comunidad Peraj.